
Care e cari tutti, 

dopo qualche giorno di pausa e riposo, in compagnia delle tantissime email e messaggi molto gratificanti ricevuti, ho ripreso a 

Bruxelles questa settimana i primi incontri, come membro del Bureau, lavorando per il nostro protagonismo in Europa, visto 

che siamo la prima delegazione nel gruppo S&D. 

Purtroppo  le liste nazionali che sostenevano Schulz non hanno raggiunto la prima posizione (S&D ha 191 deputati e il PPE ne 

ha 212)  e dunque il Presidente della Commissione non potrà essere lui. 

Ma possiamo lo stesso fare molto: la partita è solo al l'inizio. Su tutto questo vi informerò puntualmente, come ho sempre 

fatto, con la newsletter. 

Intanto voglio rinnovare i miei ringraziamenti a tutte e tutti gli 87135 che mi hanno votato: GRAZIE, GRAZIE, GRAZIE!! 

Mi verrebbe voglia di togliermi dei sassolini dalle scarpe rispetto a qualche boicottaggio "politico"(?) subito, ma il ricordo 

dell’affetto, del sostegno, della stima di tante e tanti  mi riempie talmente di orgoglio da farmi dimenticare  le piccole cose. 

Ho rincontrato tantissime amiche e amici, ho rinsaldato tanti rapporti e ho conosciuto tante persone nuove, nuove realtà e 

tantissimi giovani ragazze e ragazzi appassionati. 

Un vero regalo! 

Ho anche annotato tanti problemi che mi avete segnalato (dalla disabilità, al dumping del lavoro, alla disoccupazione over 40 

e 50 alla conciliazione familiare, ai trapianti e alle malattie rare, ai diritti dei bambini anche immigrati, alle difficoltà delle 

PMI  e molti molti altri) e non il tralascerò, statene certi. 

Sono riconoscente a tutti e ho veramente la gioia di dire che ho avuto tanti sostegni: dalle persone più semplici e generose, ma 

sempre attente e rigorose, ad altre  personalità eminenti, dai mondi sociali a quelli economici e del lavoro, a quelli culturali ed 

accademici. 

Tutti sostegni apprezzati che cercherò di onorare nel migliore dei modi, avendo a cuore l’interesse generale e il bene comune. 

Come in passato trascorrerò dal lunedì pomeriggio fino al giovedì le mie giornate a Bruxelles o a Strasburgo,  perché sono 

queste sono le giornate di lavoro parlamentare,  e poi gli altri giorni  sarò nel collegio, come è doveroso, per mantenere i 

contatti politici e istituzionali. 

Vi raggiungerò con la newsletter, col sito e la pagina facebook (www.facebook.com/ToiaPatrizia) e con la normale 

corrispondenza. 

Voi mi potrete raggiungere  via email, telefono, pagina facebook o al mio ufficio di Milano che, come dovrebbe essere 

doveroso per tutti, ho avuto per tutti questi anni, con validissime collaboratrici. 

Non faccio commenti ulteriori sulle elezioni europee, perché tanto si è detto e commentato. 

Voglio solo annotare che oltre al successo del PD e di Matteo Renzi, vi è un dato molto importante: è prevalsa, alla fine, la 

fiducia nelle istituzioni e nella politica. 

I cittadini, nonostante le difficoltà, ci hanno dato un’ulteriore possibilità. Questo ci carica di una grandissima responsabilità.  

Anche per l’Europa i nostri elettori hanno rifiutato le sirene del populismo e hanno creduto alle nostre parole: scegliamo 

l’Europa e cambiamola. 

Ora dobbiamo dimostrare di mantenere tutti gli impegni, di essere coerenti e credibili. 

Vi saluto con affetto e vi abbraccio, 

Patrizia Toia 
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